

## APPELS À TÉMOINS

# EMISSION DE RADIO - DROGUES ET TRAVAIL

---

Par **Profil supprimé** Posté le 18/04/2013 à 17h56

Bonjour,

Le magazine quotidien « Priorité Santé » sur Radio France Internationale, consacre son émission du mercredi 1er mai 2013 à la relation entre drogues et travail.

« Priorité Santé » existe depuis 35 ans. C'est une émission quotidienne de 50 minutes qui aborde des problématiques de santé publique dans le monde. Tous les jours un ou des spécialistes français du thème traité sont invités sur le plateau. Nous laissons également une place importante aux témoignages ainsi qu'aux questions d'auditeurs.

{{C'est pourquoi nous recherchons des personnes souhaitant exprimer leur expérience de la drogue au travail. Nous recherchons plus spécialement des personnes ayant commencé à prendre des drogues pour faire face à leurs conditions de travail.}} Des personnes qui s'en sont sorties et qui voudraient expliquer leurs parcours.

Le/les témoignages seront enregistrés avant l'émission, et des procédures d'anonymisation seront proposées (modification de la voie, des prénoms etc.).

Si vous êtes intéressés vous pouvez nous contacter sur [priorite.sante@rfi.fr](mailto:priorite.sante@rfi.fr) ainsi qu'au 01 84 22 72 67.

Merci d'avance.

Cordialement,

L'équipe de Priorité Santé

[<http://www.rfi.fr/emission/priorite-sante>]

rfi Radio France Internationale